



## Le Ministre Patrick Kanner au cœur des initiatives portées par les collectivités creusoises

Lors de son déplacement en Creuse le vendredi 11 mars, Patrick KANNER, Ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, a pu mesurer la mobilisation de plusieurs collectivités dans la déclinaison locale des politiques nationales.

Les investissements importants des communautés de communes Creuse Grand Sud et du Pays Sostranien permettent de proposer aux habitants de leur territoire des équipements nautique de qualité (entre 7,5 et 9M€ d'investissement par projet). Ces deux nouvelles piscines ont remplacé des sites vieillissants qui nécessitaient une remise à niveau ; elles assurent ainsi de nouveaux services, avec un confort certain, tout en s'appuyant sur des clubs locaux dynamiques.

A Aubusson comme à La Souterraine, l'inauguration officielle de ces locaux a eu lieu en présence du Ministre et de nombreuses personnalités. Patrick KANNER a souligné que l'appui financier de l'Etat venait en complémentarité des dispositifs locaux ou européens, s'inscrivant dans une politique nationale de soutien à l'investissement, source d'emplois pour l'économie locale. Plus largement, c'est la possibilité offerte, notamment à la jeunesse, d'apprendre à nager, ce qui est aussi signe de liberté comme de sécurité. L'accès au plus grand nombre des pratiques sportives rejoint le sens de l'action du CNDS (Centre National pour le Développement du Sport), qui a aussi contribué au financement de ces nouveaux centres aquatiques creusois.

A Guéret, l'accent a été mis sur le *contrat de ville*, associant de nombreux partenaires autour de la ville de Guéret et de la communauté d'agglomération du Grand Guéret, déclinaison locale de la Politique de la ville menée à l'échelle nationale. La rencontre avec les partenaires et les membres du Conseil Citoyen du quartier de l'Albatros a permis au Ministre de mesurer la diversité des initiatives et la valeur des engagements de chacun. Y compris en zone rurale, cette politique de solidarité se traduit par un accompagnement des quartiers fragilisés comme des habitants en situation précaire. La visite de la Quincaillerie numérique a illustré cette initiative ouverte à tous en cœur de ville, visant à partager savoir-faire et connaissances. Les jeunes du quartier de l'Albatros sont notamment des utilisateurs de cet espace qui favorisent les échanges entre tous les publics.

Cette attention portée à la Creuse par le Gouvernement, au travers de la présence du Ministre KANNER, illustre le soutien de l'Etat à nos territoires ruraux.

